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Participantes Sim Não Assinatura

ANDRÉA MARTINS ANDUJAR X

GIOVANI CAVALHEIRO NOGUEIRA FALTA JUSTIFICADA

ALOISIO SILVA JUNIOR X

CLOVIS ANTONIO PETRY X

FERNANDA SIMONI SCHUCH X
FERNANDO JOSÉ F. GONÇALVES X
CLAÚDIO LUIS EBERT X
ADRIANO HEIS X
ANGELA REGINA KIRCHNER X
JOSÉ ROQUE DAMASCO NETO X
DANIEL DEZAN DE BONA X FALTA JUSTIFICADA

DOUGLAS DENI ALVES X
ROGÉRIO PEREIRA X
SIMONE DE LIMA X FALTA  INJUSTIFICADA

JUAN PIETRO TOLDI X
VINÍCIUS SEARA BARRETO X
SUELI AMÁLIA DE ANDRADE X FALTA INJUSTIFICADA

ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X

Participaram também desta reunião os servidores Flávio Augusto P. Soares e Diogo Melcher dos Santos, para
apresentação ou acompanhamento de seus respectivos pontos de pauta.

Pauta da Reunião

Ponto 1. Aprovação da súmula da 245ª reunião (anterior) e da pauta da reunião
atual;
Ponto 2. Apreciação do Regimento Interno do Mestrado Profissional em Proteção 
Radiológica; 
Ponto 3. Reestruturação do Projeto Pedagógico do Curso Superior em Gestão da 
Tecnologia da Informação;
Ponto 4. Regimento Interno do Câmpus Florianópolis;
Ponto 5. PAT 2017;
Ponto 6. Cronograma reuniões CCF 2017.

Ponto 1. Aprovação da súmula da 245ª reunião (anterior) e da pauta da reunião
atual - A Professora Andréa Martins Andujar, Presidente do Colegiado, cumprimentou a
todos, apresentou a súmula e a pauta previamente enviadas aos conselheiros para
apreciação.  A súmula foi  aprovada. A pauta,  após inversão na ordem dos pontos e
retirada do ponto 3. Reestruturação do Projeto Pedagógico do Curso Superior em
Gestão da Tecnologia da Informação, foi aprovada.

Ponto 4. Regimento Interno do Câmpus Florianópolis – O Professor Marcos Aurélio
Neves, Presidente da Comissão de Revisão do Regimento Interno, colocou que, por
ocasião da revisão final do Regimento Interno do Câmpus Florianópolis, foi constatado
que faltavam as incumbências da Coordenadoria de Saúde Ocupacional. Assim sendo,
a  comissão  entrou  em  contato  com  a  referida  Coordenadoria,  que  providenciou  e
encaminhou  as  incumbências  e  estas  foram  encaminhadas  aos  conselheiros  por



ocasião da convocação para prévia apreciação. O assunto foi questionado pelo fato de
não ter sido apreciado pela comunidade escolar em Assembleia Geral. Após discutido,
e  não  havendo  consenso,  foi  votado  sobre  a  inclusão  do  referido  documento  no
Regimento  Interno.  Resultado:  1  voto  contra  a  inclusão  do  referido  documento  no
Regimento Interno e 5 votos a favor da inclusão do referido documento no Regimento
Interno. Aprovado.

Ponto 2. Apreciação do Regimento Interno do Mestrado Profissional em Proteção
Radiológica – O Professor Flávio Augusto P. Soares fez explanação de motivos pelos
quais  é  necessária  a  elaboração  do  Regimento  do  referido  Curso.  Disse  que  foi
elaborado com base no Regimento do Curso de Mecatrônica.  Foram elucidadas as
dúvidas com relação a composição do Colegiado do Curso e sobre a entrada de novos
docentes no programa. Aprovado.

Ponto 3. Reestruturação do Projeto Pedagógico do Curso Superior em Gestão da
Tecnologia da Informação – A Professora Andréa informou que este ponto de pauta foi
retirado por solicitação do Chefe do Departamento Acadêmico deLinguagem,Tecnologia
Educação e Ciência (DALTEC).

Ponto 5. PAT 2017 – O Diretor de Administração, Aloisio Silva Junior, fez explanação
dizendo  que  o  PAT  2017  tem  como  base  nos  dados  da  matriz  CONIF  da  Lei
orçamentária. Disse que teve um aporte de R$ 4.831.653,00 (quatro milhões, oitocentos
e trinta e um mil, seiscentos e cinquenta e três) reais e falou, também, sobre a queda
do valor para o IFSC-rede, que era de 10% e que passou a ser de aproximadamente
7,5%. Relatou sobre a dificuldade da execução orçamentária de 2016, onde o valor do
orçamento geral  veio em pequenas parcelas para o Câmpus e que desfavoreceu a
logística  e  o  planejamento,  mas  salientou  que  o  total  do  orçamento  foi  executado.
Disse,  ainda,  que  os  cenários  econômicos  apresentados  pela  mídia  e  por  próprias
estruturas governamentais sinaliza que, no início do ano, poderá haver corte de em
torno  de  18%  e  que,  assim  sendo,  é  preciso  buscar  estratégias  por  conta  da
possibilidade desse corte orçamentário, deixando parcelas de orçamento flutuante no
próprio PAT. Apresentou e explicou detalhadamente o Documento Orientador do PAT
2017, elaborado em conjunto com a Comissão de Planejamento do Câmpus, enviado
previamente aos Conselheiros para apreciação. Disse que o referido documento tem
por  base  os  créditos  orçamentários  para  manutenção  da  instituição  e  os  projetos
quantitativos elencados no planejamento, voltados ao programa de gestão 2015/2019,
que primam pela qualidade do ensino, pesquisa, extensão e gestão. Fez comparação
entre o PAT 2016 e o PAT 2017, destacando os seguintes itens, com explanação sobre
a realidade de cada um: a) Despesas de manutenção da Unidade Gestora, que são as
despesas contratuais e estimativas do Câmpus Florianópolis, compostas por: contratos
de auxiliar de depósito, copeiragem, direção veicular, eletricista e pedreiro, encanador e
pintor,  jardinagem,  limpeza  e  conservação,  portaria,  recepção,  vigilância,  zeladoria,
água e esgoto, energia elétrica, controle de pragas, correio, dosimetria, recolhimento de
entulhos,  fotocópia,  lavanderia,  manutenção de ar  condicionado (serviços  e  peças),
manutenção  central  telefônica,  manutenção  geradores,  manutenção  elevadores
(serviços e peças), manutenção veicular (serviços e peças) e telefonia; b) Bolsas para
alunos; c) Material de Consumo; d) Assistência Estudantil; e) Programa Kit Lanche; f)
Monitoria; g) Fundo de Manutenção; h) Fortalecimento da Assistência Estudantil/Ajuda
de  Custos;  i)  Bolsas  de Trabalho  no  Câmpus  Florianópolis;  j)  Qualificação  dos
Servidores do Câmpus Florianópolis; k) eventos; l) Projeto Inclusão PCD – Servidor; m)
Projeto  Vacinação  dos  Servidores;  n)  Material  Permanente  para  as  áreas
administrativas e Acadêmicas; o) Reformas e; p) Qualificando o acervo bibliográfico do



Câmpus. Apresentou o quadro comparativo do orçamento geral, conforme segue:

PAT 2016 PAT 2017 1a proposta PAT 2017 Final

Custeio Custeio Custeio

9.152.484,32 10.286.505,00 11.278.791,00

Capital Capital Capital

2.053.663,68 850.000,00 850.000,00

TOTAL TOTAL TOTAL

11.206.148,00 11.136.505,00 12.128.791,00

Disse, também, que a expectativa é de que a situação do Câmpus Florianópolis para
2017 esteja sob controle e que foi  solicitado que a Reitoria levasse para a SETEC
projetos emergenciais, como o da Rede Elétrica do Bloco Antigo para nos contemplar
com créditos  extras.  Salientou,  ainda,  que  existe  a  possibilidade  também de  verba
parlamentar. Aprovado por unanimidade.

Ponto  6.  Cronograma  reuniões  CCF  2017  -  A Professora  Andréa  apresentou  a
proposta  do  cronograma,  enviado  anteriormente  para  apreciação.  Foi  corrigido  e
aprovado, ficando assim estabelecido: 16 de fevereiro/ 16 de março/ 27 de abril/ 25 de
maio/ 22 de junho/ 24 de agosto/ 28 de setembro/ 26 de outubro/ 23 de novembro e 14
de dezembro.

Nada mais havendo a tratar, a Professora Andréa encerrou a reunião, agradecendo a
presença de todos.
 
 


